



## **QUILLOTA EN LA NOTICIA**

### **FERIA SARGENTO ALDEA PROYECTA MEJORAS CON DIÁLOGO EN TERRENO**

Con la presencia del alcalde Luis Mella, comerciantes y equipos municipales, se realizó una jornada de trabajo en la Feria Sargento Aldea para abordar desafíos en seguridad, infraestructura y orden vial. La instancia permitió a los locatarios plantear inquietudes a las autoridades, destacando temas como iluminación, accesos peatonales y vehiculares y modernización del recinto. Representantes del Sindicato de Trabajadores Independientes, junto a funcionarios de Seguridad Pública y Tránsito, participaron activamente en la reunión, valorando la disposición al diálogo y el compromiso de avanzar en mejoras concretas. Desde el municipio se anunció que ya se están planificando acciones a corto y mediano plazo, como mejoramiento de señalética, iluminación, fiscalización vehicular y apoyo logístico para los comerciantes.

### **“UNIENDO TUERCAS” BUSCA INTEGRARSE A ACTIVIDADES SOLIDARIAS**

El grupo de voluntariado “Uniendo Tuercas” se reunió con representantes del municipio para presentar su propuesta de integración oficial a las actividades comunitarias de la ciudad. Conformada por 30 integrantes, la agrupación desarrolla intervenciones solidarias en fechas como el Día del Niño, Halloween y Navidad, llevando alegría y apoyo a diversos sectores. Durante el encuentro, la autoridad comunal valoró el trabajo realizado y ofreció apoyo a través del equipo municipal de Eventos y Protocolo. Además, solicitó una planificación detallada de sus actividades para facilitar el trabajo colaborativo y potenciar el impacto de sus acciones en la comunidad.

### **COLEGIO CUMBRES DE BOCO PROYECTA SU CRECIMIENTO CON APOYO DE LA COMUNIDAD**

La comunidad educativa del Colegio Cumbres de Boco sostuvo una significativa jornada para avanzar en el desarrollo del establecimiento. La directora Violeta Argel Ovanó encabezó la reunión junto a ex alumnos, apoderados, docentes, asistentes de la educación y representantes de la Mesa Territorial. Durante el encuentro se definió como prioridad cerrar el espacio donde se instalará la enseñanza media, lo que permitirá habilitar una nueva zona recreativa para los estudiantes de educación básica.

### **ESPINO BONITO AVANZA EN MEJORAS AMBIENTALES TRAS DIÁLOGO CON EL MUNICIPIO**

Vecinos del condominio Espino Bonito, en el Cajón de San Pedro, llegaron hasta el municipio para dar a conocer sus inquietudes respecto al entorno, la limpieza y el cuidado medioambiental del sector. La instancia, coordinada previamente con la comunidad, permitió generar acuerdos concretos gracias al trabajo conjunto entre las dirigencias locales y los equipos municipales, con el objetivo de garantizar una mejor calidad de vida para los residentes.